

NOTAS DE PRENSA



Los fisioterapeutas inciden en que la causa principal de mortalidad por EPOC es el tabaco

SUBTÍTULO

La Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica es la quinta causa de muerte en España entre los varones y la séptima para las mujeres

Resumen:

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) recuerda que el tabaco es el principal factor de riesgo para desarrollar la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC), que en España es la quinta causa de muerte entre los varones y la séptima entre las mujeres.

DESCRIPCIÓN

La EPOC es una enfermedad crónica que se produce por la obstrucción de las vías respiratorias, lo que ocasiona una disminución de la capacidad respiratoria que deteriora la calidad de vida de las personas afectadas. La EPOC es progresiva y, en general, no reversible.

“El CGCFE considera imprescindible que se desarrollen campañas de prevención contra el tabaquismo. La importancia de la EPOC es indiscutible: 210 millones de personas la sufren en el mundo, produce tres millones de muertes anuales”, indicó el presidente del CGCFE, Pedro Borrego.

“La prevalencia de la EPOC en España es superior al diez por ciento entre las personas de 40 y 79 años, lo cual genera un coste equivalente al 0,2% de nuestro producto interior bruto”, puntualizó Borrego.

“Hay una carencia histórica mundial de datos epidemiológicos sobre las enfermedades respiratorias en general y la EPOC en particular, lo que genera una desproporción entre la importancia del problema y su bajo impacto en la opinión pública”, ha advertido Patricia Madrid, vocal del Comité Ejecutivo del CGCFE.

“En España, la EPOC es la quinta causa de muerte entre los varones, con una tasa anual de 61 muertes por 100.000 habitantes, y la séptima para las mujeres, con una tasa anual de 20 muertes por 100.000 habitantes”, añadió Madrid.

El CGCFE aboga por el desarrollo de campañas informativas antitabaco desde la edad escolar y que continúen en la adolescencia. También solicita que las actividades para prevenir y combatir el tabaquismo se desarrollen también en los centros de Atención Primaria. Esta labor forma parte de la función de educación y prevención inherente a la Fisioterapia, ciencia que contribuye a mejorar las condiciones de vida de las personas con EPOC.

TRATAMIENTO Y FISIOTERAPIA RESPIRATORIA

Destacado ANIS:



Usuario:
 Contraseña:

¿Has olvidado tu contraseña?

[Ventajas de registrarse](#)
[Registrarse periodista](#)
[Registrarse comunicador](#)

Secciones:

- DOCUMENTACIÓN
- FORMACIÓN
- PREMIOS
- LA INDUSTRIA INFORMA
- BANCO DE IMÁGENES
- OFERTAS DE EMPLEO



TEXTO DE LA DECLARACIÓN

Una vez detectada la EPOC, se precisa la intervención de un equipo multidisciplinar para tratarla, dentro del cual debe englobarse la rehabilitación y fisioterapia respiratoria. Esta última ha demostrado científicamente su eficacia, al mejorar la calidad de vida y la resistencia al esfuerzo de las personas con esta enfermedad crónica. Además, la fisioterapia respiratoria también logra disminuir los ingresos hospitalarios causados por reagudizaciones de la EPOC.

Los objetivos del tratamiento fisioterapéutico son:

-  Optimizar la función pulmonar.
-  Mejorar la capacidad para el ejercicio y las actividades de la vida diaria.
-  Mejorar la calidad de vida relacionada con la salud.

El fisioterapeuta consigue estos objetivos con la educación sanitaria de paciente y sus familiares para desarrollar una vida sana, el desarrollo de técnicas para mantener permeable la vía aérea, la reeducación respiratoria o el entrenamiento al esfuerzo y muscular específico.

El CGCFE insta a que este tipo de programa esté en todos los ámbitos:

-  Hospitalario, en caso de estadios graves o muy graves.
-  Atención primaria, en moderados-grave.
-  Domiciliario, como continuidad de lo aprendido con seguimiento por parte del fisioterapeuta que realizó su entrenamiento.

DÍA MUNDIAL DE LA EPOC

El Día Mundial de la EPOC es el 17 de noviembre, fecha en la que se intenta promover en todo el mundo una más profunda comprensión de la enfermedad y una mejor atención a los pacientes. La OMS prevé que para 2030 esta dolencia se habrá erigido en la tercera causa más importante de mortalidad en todo el mundo.

CGCFE

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.

Para más información

Servimedia - 616 176 881

rolea@servimedia.net

Rafael Olea Rodríguez

[Volver](#)

ANIS © 2010 - Secretaría (91 344 78 79) secretaria@anisalud.com - Aviso legal powered by: 